

Postbióticos y plantas mediterráneas para la salud íntima

CUMLAUDE LAB CONTINÚA REVOLUCIONANDO E INNOVANDO CON CIENCIA PARA LA MUJER, ANUNCIANDO LA REFORMULACIÓN DE SUS HIGIENES ÍNTIMAS CON EXTRACTOS DE PLANTAS MEDITERRÁNEAS Y UN POSTBIÓTICO.



La zona íntima femenina tiene unas características propias que hacen que su cuidado e higiene sean diferentes a las otras partes del cuerpo. Por ello es muy importante utilizar una higiene íntima adecuada a la etapa, al pH y a las necesidades específicas de cada mujer. Consciente de ello, Cumlaude Lab ofrece una amplia variedad de higienes íntimas en diferentes formatos para adaptarse a cada situación, que recientemente han sido reformuladas con extractos de plantas del Mediterráneo y un postbiótico, Lactobacillus Ferment. Este postbiótico es fundamental para el cuidado integral de la zona íntima: contribuye a mantener la microbiota de la piel; a reparar e hidratar la barrera de la piel, y a reducir la sequedad, rojeces y pérdida de agua transdérmica. Cada una de las plantas mediterráneas incorporadas, refuerzan la función de cada higiene íntima en base a la necesidad.

Origyn: protectora e hidratante

Está especialmente indicada en mujeres en etapa fértil. Con propiedades protectoras e hidratantes, su pH ácido (4,1) respeta el pH fisiológico de la piel y las mucosas sensibles. Su formulación, además del postbiótico, incluye extracto de caléndula, con acción suavizante, refrescante, calmante y protectora.

Deligyn: delicada y respetuosa

Específicamente formulada para la higiene diaria en periodos de mayor hipersensibilidad, como la etapa climática, en la cual se puede presentar con mayor frecuencia prurito, enrojecimiento o escozor. La fórmula está diseñada para respetar el pH de la piel (6,8), así como las

mucosas sensibles en estas etapas. Además del postbiótico, contiene un complejo vegetal formado por un extracto de malvavisco y de árnica, con propiedades reequilibrantes y calmantes contra el prurito.

CLX: reequilibrante

Su formulación a base de clorhexidina y el postbiótico, destaca además por su mezcla de extractos de plantas con acción antimicrobiana como *Origanum vulgare L.*, *Thymus vulgaris L.*, *Cinnamomum zeylanicum Nees*, *Rosmarinus officinalis L.*, *Lavandula officinalis L.*, *Menta L.* y *Olea europea L.* Esta combinación de activos proporciona una acción reequilibrante, refrescante y protectora, mientras que su pH fisiológico vulvar (5,5) respeta el equilibrio superficial de la piel y las mucosas. Está especialmente indicada para la higiene diaria en caso de excesivo desarrollo de la flora microbiana local, durante el embarazo, tras las relaciones sexuales y durante el ciclo menstrual.

Se trata, en definitiva, de tres soluciones para la higiene íntima diaria que no solo protegen y equilibran la flora bacteriana, sino que también fortalecen la barrera cutánea, hidratan profundamente y combaten factores externos que pueden afectar a la salud íntima, ofreciendo así una variedad de soluciones avanzadas y completas para el bienestar íntimo femenino, en todas sus etapas. ✚